

# **SISTEM INFORMASI MANAGEMEN KEUANGAN DAN DATA PERSEDIAAN PAKAN PADA PETERNAKAN AYAM SYURIANI BERBASIS WEB**

Shamil Sidnan<sup>1</sup>, Yusup Indra Wijaya<sup>2</sup>, Tri Wahyu Qur'ana, S.Kom<sup>3</sup>

<sup>1</sup>Program Studi Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, , Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari Banjarmasin, NPM 18630837

<sup>2</sup>Program Studi Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, , Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari Banjarmasin, NIDN 1126128602

<sup>3</sup>Program Studi Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, , Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al Banjari Banjarmasin, NPM 1109078502

E-mail: [shamilsidnan88@gmail.com](mailto:shamilsidnan88@gmail.com)

## **ABSTRAK**

*Peternakan ayam syuriani merupakan salah satu peternakan ayam yang ada di kota banjarbaru. Berdiri dari tahun 2010. Pembangunan pertanian dalam arti luas meliputi tanaman pangan, hortikultura, perkebunan, perikanan dan peternakan (fatah 2006). Peternakan merupakan subsektor pertanian yang memiliki peranan penting, di antaranya dapat meningkatkan devisa negara, penyerapan tenaga kerja serta meningkatkan gizi masyarakat khususnya kebutuhan protein hewani. Ternak yang dapat dijadikan sumber utama penghasil daging dan sekaligus pemenuhan kebutuhan protein hewani adalah ayam. Ayam pedaging atau broiler menjadi alternatif untuk memenuhi kebutuhan pangan khususnya kebutuhan akan protein hewani, karena ayam broiler merupakan ayam ras pedaging yang memiliki kemampuan tumbuh cepat.*

*Observasi dilakukan untuk menentukan analisis kebutuhan dari aplikasi yang dibuat dan menentukan data data apa saja terkait penjualan dan pengelolaan data yang membangun aplikasi. Observasi dilakukan dengan mengunjungi peternakan ayam syuriani. Dengan metode ini bisa berdialog secara langsung kepada pemilik peternakan dan juga para karyawan yang bertugas dalam menangani pengelolaan penjualan telur, ayam, pupuk dan pengelolaan data sesuai dengan topik penelitian metode menelaah berbagai literatur-literatur peternakan ayam yang bersumber dari buku-buku, teks, jurnal ilmiah, situs-situs di internet, dan bacaan-bacaan yang ada kaitannya dengan topik penelitian.*

*Dari hasil penelitian pada pengembangan sistem informasi manajemen keuangan dan data persediaan pakan pada peternakan ayam syuriani berbasis web dapat diambil kesimpulan berupa mempermudah petugas/admin dalam melakukan pencarian dan penyajian informasi secara aktual yang berhubungan penjualan telur, ayam, dan pupuk. Mempermudah dalam pembuatan laporan bulanan atau tahunan yang meliputi seluruh laporan mengenai data penjualan sehingga dapat dilakukan dengan efisien. Dan mempermudah dalam pembuatan laporan bulanan atau tahunan yang meliputi seluruh laporan mengenai data penjualan sehingga dapat dilakukan dengan efisien.*

**Kata Kunci:** *Aplikasi, Penjualan, Peternakan Ayam*

## **REFERENSI**

- Anggoro, Dani, and Ahmad Hidayat. "Rancang bangun sistem informasi perpustakaan sekolah berbasis *web* guna meningkatkan efektivitas layanan pustakawan." *Edumatic: Jurnal Pendidikan Informatika* 4.1 (2020): 151-160.
- Fakultas Teknolgi Informasi. (2018). *Pedoman Praktek Kerja Lapangan Program Sarjana Revisi 2.0*. Banjarmasin : Universitas Islam Kalimantan.
- Fatimah, Syifah Atik, Dewi Driyani, and Ek Ajeng Rahmi Pinahayu. "SISTEM INFORMASI PEMINJAMAN BUKU DI PERPUSTAKAAN MADRASAH IBTIDAIYAH AL-MADINAH." *Semnas Ristek (Seminar Nasional Riset dan Inovasi Teknologi)*. Vol. 6. No. 1. 2022.
- Informatics, P., Vol, J., Informatics, P., & Vol, J. (2020). *Paulus Informatics Journal*. 1(2).
- Maiti, & Bidinger. (1981). 濟無No Title No Title. *Journal of Chemical Information and Modeling*, 53(9), 1689–1699
- Oktaviana, M., Studi, P., Informasi, S., & Komputer, F. I. (2020). *Mita Oktaviana*.
- Siregar, Victor Marudut Mulia. "Perancangan Sistem Informasi Inventaris Barang Pada Sekolah SMA Negeri 4 Pematangsiantar." *IT Journal Research and development* 3.1 (2018): 54-61.
- Sitorus, Melani Krissa Delvi Boru. *Rancang Bangun Sistem Informasi Perpustakaan Berbasis WEB Di SMK N 5 Batam*. Diss. Prodi Sistem Informasi, 2021.